

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. 0274

Sabato 26.04.2008

Pubblicazione: Immediata

Sommario:

- ◆ LETTERA DEL SANTO PADRE ALL'INVIATO SPECIALE ALLE CELEBRAZIONI PER IL NUOVO MILLENNIO CRISTIANO IN ETIOPIA IN OCCASIONE DEL CONGRESSO EUCARISTICO NAZIONALE (ADDIS ABEBA, 2-4 MAGGIO 2008)
- ◆ LETTERA DEL SANTO PADRE ALL'ARCIVESCOVO DI PARIGI, PRESIDENTE DELLA CONFERENZA EPISCOPALE FRANCESE, IN OCCASIONE DEL CENTENARIO DEL "FRAT"
- ◆ RINUNCE E NOMINE
- ◆ AVVISO DI CONFERENZA STAMPA

-
- ◆ LETTERA DEL SANTO PADRE ALL'INVIATO SPECIALE ALLE CELEBRAZIONI PER IL NUOVO MILLENNIO CRISTIANO IN ETIOPIA IN OCCASIONE DEL CONGRESSO EUCARISTICO NAZIONALE (ADDIS ABEBA, 2-4 MAGGIO 2008)

LETTERA DEL SANTO PADRE ALL'INVIATO SPECIALE ALLE CELEBRAZIONI PER IL NUOVO MILLENNIO CRISTIANO IN ETIOPIA IN OCCASIONE DEL CONGRESSO EUCARISTICO NAZIONALE (ADDIS ABEBA, 2-4 MAGGIO 2008)

In data 1° marzo 2008, il Santo Padre ha nominato l'Em.mo Card. Ivan Dias, Prefetto della Congregazione per l'Evangelizzazione dei Popoli, Suo Inviato Speciale alle celebrazioni per il nuovo Millennio Cristiano in Etiopia, che avranno luogo ad Addis Abeba dal 2 al 4 maggio 2008, in occasione del Congresso Eucaristico Nazionale etiopico.

Il Cardinale Inviato Speciale sarà accompagnato da una Missione composta da:

- Rev. Sac. Tsegaye Kenini, dell'Arcidiocesi di Addis Abeba, già Segretario Generale dell'*Ethiopian Catholic Secretariate*;
- Rev. P. Tesfaye Tadesse, M.C.C.J., Superiore Provinciale dei Missionari Comboniani in Etiopia e Presidente della Conferenza dei Superiori Maggiori Religiosi di Etiopia.

Pubblichiamo di seguito la Lettera del Santo Padre all'Em.mo Card. Ivan Dias:

• LETTERA DEL SANTO PADRE

Venerabili Fratri Nostro

IVANO S.R.E. Cardinali DIAS

Congregationis pro Gentium Evangelizatione Praefecto

Vetustam Aethiopes sectantes consuetudinem atque peculiarem temporis mensuram ad novum Millennium recolere se comparant ipsique in memoriam antiquos annales revocare festinant, cum christianum nomen illuc est inductum et Salvatoris salus gentes illas est complexa. Commemorationem hanc Congressus Eucharisticus nationalis extollet, qui eodem tempore ibidem celebratur. Ex hoc enim Sacramento veluti e salienti sacerrimoque fonte Domini scimus defluere uberrima beneficia et amplissima dona. Fideles autem inde vigorem sumentes suam operam in cotidianis officiis sustinendis fortius studiosiusque agere possunt.

Provido de consilio novimus annum bismillesimum Aethiopica in Natione, nominatim Neanthopolitana in urbe, II-IV diebus mensis Maii, actum iri, cum eodem tempore Congressus eucharisticus nationalis celebratur. Maiores enim ibidem et qui pientissimi exstiterunt Corporis et Sanguinis Christi mysterium sunt venerati aliisque idem ferventi animo inculcarunt, ubi primum christiana haec ad loca religio inducta est.

Cupimus et Nos, antiquoribus repetitis christiana pietatis documentis, nostra quoque aetate hae testificationes ut confirmentur et fides roboretur, quo latius pleniusque Salvatoris hodierni homines fruantur salute et ipsi hoc divino de Sacramento uberrimos capiant fructus.

Quocirca ut bina haec commemoratione spectabilius efficaciusque evolvatur, ad te, Venerabilis Frater Noster, cogitationem convertimus, qui, Evangelii diffundendi alacriter gerens operam, prorsus idoneus occurris qui personam Nostram inibi sustineas atque utrique celebrationi intersis. Itaque permagna moti affectione, te, Venerabilis Frater Noster, **Missum extraordinarium** renuntiamus et constituimus ad sollemnia illa agenda.

Universis igitur participibus hominibusque inibi cunctis voluntatem nostram benignam ostendes, cum quamvis longo spatio separemur adsimus spiritu praesentes. Nostro nomine Nostraque auctoritate Benedictionem Apostolicam impertas volumus, quae sit animorum renovationis signum et supernarum gratiarum complementum.

Ex Aedibus Vaticanis, die XXVII mensis Martii, anno MMVIII, Pontificatus Nostri tertio.

BENEDICTUS PP. XVI

[00635-07.02] [Testo originale: Latino]

LETTERA DEL SANTO PADRE ALL'ARCIVESCOVO DI PARIGI, PRESIDENTE DELLA CONFERENZA

EPISCOPALE FRANCESE, IN OCCASIONE DEL CENTENARIO DEL "FRAT"

Pubblichiamo di seguito la Lettera che il Santo Padre Benedetto XVI ha inviato all'Arcivescovo di Parigi, Em.mo Card. André Vingt-Trois, Presidente della Conferenza Episcopale Francese, in occasione del centenario del "Frat" (Fraternel), pellegrinaggio dei giovani della provincia di Parigi, che si raduna ogni anno, alternativamente a Lourdes e a Jambville (luogo di raduno degli scout), e che quest'anno si svolge a Lourdes dal 22 al 27 aprile:

• LETTERA DEL SANTO PADRE

À Monsieur le Cardinal André VINGT-TROIS,

Archevêque de Paris,

Président de la Conférence des Évêques de France

À l'intention des jeunes rassemblés à Lourdes, du 22 au 27 avril, à l'occasion du centième anniversaire du 'Frat', organisé par les diocèses de l'Île de France.

Chers jeunes,

En rejoignant la cité mariale de Lourdes, en cette année jubilaire qui marque le 150e anniversaire des apparitions de la Vierge Marie à la jeune Bernadette, vous participez à l'action de grâce de toute l'Église pour le message que la Vierge a confié à Bernadette. Avec des mots simples, la Mère du Christ indique la voie du renouveau spirituel à travers l'appel à la conversion et à l'amour de l'Église.

En ce lieu, la Vierge est venue visiter Bernadette. Au cours de votre pèlerinage à Lourdes, recevez cette visitation de Marie qui vous confie aujourd'hui les paroles qui lui furent dites par l'ange de la part du Seigneur : « Réjouis-toi ! Tu as trouvé grâce auprès de Dieu » (*Lc 1, 30*).

En effet, par sa grâce, le Christ vous rend dignes de sa confiance et il désire que vous puissiez réaliser vos rêves les plus nobles et les plus élevés d'authentique bonheur. Ce bonheur est d'abord un don de Dieu, qui se reçoit en empruntant les chemins inattendus de sa volonté. De tels chemins sont exigeants mais aussi source de joie profonde. Regardez Marie : invitée à prendre un chemin surprenant et déconcertant, sa disponibilité la fait entrer dans une joie que toutes les générations chanteront. C'est le secret qu'elle livre à Élisabeth, sa cousine, alors qu'elle vient la visiter et la servir : « *Mon âme exalte le Seigneur, exulte mon esprit en Dieu mon Sauveur ! Il s'est penché sur son humble servante... Le Puissant fit pour moi des merveilles* » (*Lc 1, 47-48*). À votre tour, acceptez de vous laisser conduire pour que le Seigneur fasse quelque chose de grand avec votre humble vie.

C'est notre « oui » à Dieu qui fait jaillir la source du vrai bonheur : ce « oui » libère le moi de tout ce qui l'enferme en lui-même. Il fait entrer la pauvreté de notre vie dans la richesse et la force du projet de Dieu, sans pour autant entraver notre liberté et notre responsabilité. Il ouvre notre cœur étroit aux dimensions de la charité divine, qui sont universelles. Il conforme notre vie à la vie même du Christ, dont nous avons été marqués lors de notre Baptême.

Chers jeunes, je vous encourage, pendant ces journées, à célébrer avec enthousiasme la joie de croire, d'aimer et d'espérer dans le Christ, et à parcourir dans la confiance le chemin d'initiation qui vous est proposé. Je vous invite, en particulier, à recueillir avec attention le témoignage de vos aînés dans la foi et à apprendre à accueillir, dans le silence et la méditation, la Parole de Dieu, pour qu'elle puisse modeler votre cœur et porter en vous un fruit généreux. En effet, à chacun d'entre vous, le Seigneur a quelque chose de particulier à dire. N'ayez pas peur de l'écouter. Dans cet esprit, le 'Frat' est aussi un temps privilégié pour se laisser interroger par le Christ : « Que veux-tu faire de ta vie ? » Que ceux d'entre vous qui ressentent l'appel à le suivre dans le sacerdoce ou la vie consacrée, dans la ligne de nombreux jeunes qui ont participé au 'Frat', consentent à l'invitation du Seigneur, pour se mettre totalement au service de l'Église, dans une vie toute donnée pour le Royaume des Cieux. Ils ne seront pas déçus.

Je désire enfin rendre grâce au Seigneur pour toutes les personnes, prêtres, religieux, religieuses et laïcs qui, formant une immense chaîne, ont contribué pendant un siècle à faire de ce pèlerinage un moment important dans la vie d'un grand nombre de jeunes chrétiens.

Chers jeunes, je confie chacun d'entre vous à l'intercession maternelle de Notre-Dame de Lourdes et de sainte Bernadette. À vous, les jeunes, aux Évêques qui sont les Pasteurs de vos diocèses d'Île de France, à vos aumôniers, aux laïcs, qui vous accompagnent et qui témoignent avec joie et simplicité de leur foi auprès de vous, j'accorde de grand cœur la Bénédiction apostolique.

Du Vatican, le 12 avril 2008.

BENEDICTUS XVI

[00636-03.01] [Texte original: Français]

RINUNCE E NOMINE• NOMINA DEL NUNZIO APOSTOLICO IN MONGOLIA• NOMINA DI CONSULTORI DELLA COMMISSIONE PER I RAPPORTI RELIGIOSI CON L'EBRAISMO PRESSO IL PONTIFICIO CONSIGLIO PER LA PROMOZIONE DELL'UNITÀ DEI CRISTIANI• NOMINA DEL NUNZIO APOSTOLICO IN MONGOLIA

Il Santo Padre ha nominato Nunzio Apostolico in Mongolia S.E. Mons. Osvaldo Padilla, Arcivescovo titolare di Pia, Nunzio Apostolico in Corea.

[00637-01.01]

• NOMINA DI CONSULTORI DELLA COMMISSIONE PER I RAPPORTI RELIGIOSI CON L'EBRAISMO PRESSO IL PONTIFICIO CONSIGLIO PER LA PROMOZIONE DELL'UNITÀ DEI CRISTIANI

Il Papa ha nominato Consultori della Commissione per i Rapporti Religiosi con l'Ebraismo presso il Pontificio Consiglio per la Promozione dell'Unità dei Cristiani gli Ecc.mi Monsignori: Kevin John Patrick McDonald, Arcivescovo di Southwark (Gran Bretagna); William Francis Murphy, Vescovo di Rockville Centre (Stati Uniti d'America); il Rev.mo Padre Pierbattista Pizzaballa, O.F.M., Custode di Terra Santa, Gerusalemme; i Reverendi: Sac. Prof. Joseph Sievers, Direttore dell'*Istituto Cardinale Agostino Bea* presso la Pontificia Università Gregoriana, Roma; Sac. Lawrence E. Frizzel, Direttore dell'*Institute of Judeo-Christian Studies* dell'Università *Seton Hall* (Stati Uniti d'America).

[00638-01.01]

AVVISO DI CONFERENZA STAMPA

Si informano i giornalisti accreditati che **lunedì 28 aprile 2008, alle ore 11.30**, nell'Aula Giovanni Paolo II della Sala Stampa della Santa Sede, si terrà una Conferenza Stampa di presentazione dell'indagine *La lettura delle Scritture in alcuni Paesi* (USA, UK, Olanda, Germania, Spagna, Francia, Italia, Polonia, Russia), condotta da GFK - Eurisko, patrocinata dalla Federazione Biblica Cattolica, in vista del Sinodo dei Vescovi sul tema "*La Parola di Dio nella vita e nella missione della Chiesa*" (5-26 ottobre 2008).

Interverranno:

S.E. Mons. Gianfranco Ravasi, Presidente del Pontificio Consiglio della Cultura;

S.E. Mons. Vincenzo Paglia, Vescovo di Terni e Presidente della Federazione Biblica Cattolica;

Prof. Luca Diotallevi, Coordinatore del gruppo di ricerca, Docente di Sociologia all'Università di Roma 3;

Prof. Massimo Cacciari, Docente di Estetica all'Università Vita-Salute San Raffaele, Milano.

(*Una sintesi della ricerca in lingua italiana sarà a disposizione dei giornalisti accreditati a partire dalle ore 9.00 di lunedì 28 aprile 2008, con embargo fino alle ore 12 del giorno stesso.*)

[00619-01.01]

[B0274-XX.01]
